

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la suggestion du Chef du département des Incendies d'installer un système de tuyauterie à haute pression dans les quartiers congestionnés de la Ville.

Résolu: D'informer le Chef du département des Incendies, qu'il n'y a pas lieu pour le moment de donner suite à sa suggestion pour les raisons mentionnées dans le rapport de l'Ingénieur en Chef.

Il est

8.—Résolu: De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes de s'entendre avec l'Ingénieur en Chef au sujet de l'achat d'une voiture automobile (Run About) pour le département des Travaux publics, et de faire rapport.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la pose des conduites suivantes afin d'effectuer sans retard les travaux de pavages dans les rues Montcalm et Bagg:

Rue Montcalm, 250 pieds de tuyaux de 10"	\$800
Rue Bagg, 310 pieds de tuyaux de 8"	1,425

\$2,225.00

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

10.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil à l'effet de demander aux Commissaires s'ils ont l'intention de commencer bientôt la construction du tunnel sous les voies ferrées du C. P. R. à l'Avenue du Parc.

Résolu: D'informer le Conseil que cette question est à l'étude entre le Ministre des Chemins de Fer et le Bureau des Commissaires.

11.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 20 mai 1912 concernant l'application des dispositions du règlement No. 326.

Résolu: D'informer le Conseil en réponse que ledit règlement est rigoureusement appliqué et que plusieurs actions sont intentées.

12.—Après considération de certains rapports des Chefs de départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil,

10. A l'effet de régler les réclamations suivantes:

J. A. Hutchison, cheval blessé	\$10.00
Dame I. Cohen, chute sur trottoir	10.00
A. Demers, habits endommagés	3.00
J. H. Foisy, inondation	30.00
Dr. E. Lafortune, automobile brisée	25.00

Le tout formant une somme totale de \$78.00

20. A l'effet de voter une somme de \$84.00 pour faire les connections d'égouts nécessaires à la station de feu de la rue Mill.

30. A l'effet de réitérer un rapport fait au Conseil en date du 20 mai, concernant les salaires payés aux cantonniers de la Ville.

40. A l'effet de recommander au Conseil la formation d'un comité spécial pour préparer la refonte de la présente charte ou une nouvelle charte de la Ville de Montréal, répondant à tous les besoins actuels de l'administration et sauvegardant ses droits.

50. A l'effet de donner instructions au Département en Loi de prendre les procédures nécessaires pour l'expropriation pour l'agrandissement du Parc LaFontaine, au sud de l'Avenue du Parc LaFontaine.

60. A l'effet de décréter que l'expropriation pour l'ouverture de la rue Sherbrooke, depuis la rue DeLorimier jusqu'à la rue Fullum sera faite et de donner instructions au Département en Loi de prendre les mesures nécessaires pour procéder à ladite expropriation, conformément au plan homologué, par achat à l'amiable ou par voie d'expropriation conformément à la section 38 de la loi adoptée à la dernière session de la Législature.

70. A l'effet de prendre les procédures requises pour acquérir à l'amiable ou par expropriation en tout ou en partie les immeubles désignés à la section 42 de la Loi adoptée à la dernière session, conformément au plan d'homologation de ladite rue, à travers les immeubles Nos. 22, 23 et 29 du cadastre du village incorporé d'Hochelaga fait par Marius Dufresne, Arpenteur Géomètre et portant

7.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the suggestion of the Chief of the Fire department concerning the installation of a high pressure pipe system in the congested wards of the City.

Resolved: That the Chief of the Fire department be informed that there is no reason to give effect to his suggestions for the present, in view of the reasons mentioned in the report made by the Chief Engineer.

8.—Resolved: That instructions be given the Purchasing and Sales Agent to confer with the Chief Engineer anent the purchase of a Run About automobile for the Public Works department, and to report thereon.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer recommending the laying of the following conduits so that the pavings be laid without delay in Montcalm and Bagg streets:

Montcalm street, 250 feet of 10" pipes	\$800
Bagg street, 310 feet of 8" pipes	1,425
	<u>\$2,225</u>

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sum be voted for the above purposes.

10.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council whereby the Commissioners are requested to state whether they intend to begin shortly the construction of a tunnel under the C. P. R. tracks, in Park avenue.

Resolved: That the Council be informed that the question is being considered by the Minister of Railways and the Board of Commissioners.

11.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 20th May 1912, anent the enforcement of By-law No. 326.

Resolved: To inform Council, in reply, that the said by-law is strictly enforced and that several have been instituted.

12.—After having considered certain reports from the Heads of departments, it was

Resolved: To report to Council.

10. Recommending that the following claims be settled:

J. A. Hutchison, horse injured	\$10.00
Mrs. J. Cohen, fall on sidewalk	10.00
A. Demers, suit damaged	3.00
J. H. Foisy, flooding	30.00
Dr. E. Lafortune, automobile broken	25.00

forming the total sum of \$70.00

20. Recommending that a sum of \$84 be voted to make the necessary sewer connections at the Mill street fire-station.

30. Reaffirming a report made to Council, dated the 20th May, concerning the salary paid to the City section-men.

40. Recommending the appointment of a Special Committee to prepare the consolidation of the present charter or a new charter for the City of Montreal, which would meet all the present requirements of the administration and safeguarding the rights of the City.

50. Recommending that instructions be given to the Law Department to take the necessary proceedings for the expropriation required for the enlargement of LaFontaine Park, south of LaFontaine Park Avenue.

60. Recommending that the expropriation for the opening of Sherbrooke street, from DeLorimier to Fullum street be effected and that instructions be given to the Law Department to take the necessary measures, in order to proceed with said expropriation, according to the homologated plan by acquiring properties by mutual agreement or by expropriation in accordance with section 38 of the Act adopted at the last session of the Legislature.

70. Recommending that the necessary proceedings be taken to acquire by mutual agreement or by expropriation wholly or partly the immovables described in section 42 of the act adopted at the last session, in accordance with the homologation plan of said street, across cad. lots Nos. 22, 23 and 29 of the incorporated village of Hochelaga made by Marius Dufresne, land-surveyor and dated the 12th December 1912, to wit: the lots designated in section 42 of the above cited act.